



3月7日、ラッセホールで兵教組第148回定期大会を開催した。20年度の運動の総括と、年度末・年度当初の当面する運動の展開、21年度兵教組役員などについて決定・信任された。

20年度の経過等が報告され、協議事項が提案された。会場からの質疑・討論では、教育研究活動や働き方改革、定数改善、教育予算拡充、勤務時間適正化、政策・制度要求実現、組織の拡大・強化等についての発言があった。

20年度の運動の総括と当面する運動の展開等、協議承認された。

日々、子どもたちに寄り添い新型コロナウイルス感染症（以下、感染症）への感染防止対応に追われ、この一年、感染症に翻弄されたことと思う。兵庫県の感染状況はまだ予断を許さない状況が続いている。今まで、感染症にかかわる人偏見・差別、感染者や医療従事者等に対するネット上の誹謗中傷などの新たな人権問題が発生している。偏見・差別の防止にむけて、平時から正しい知識と人権意識をもつて対応していく必要がある。

少人数学級については、40年ぶりに学級編制基準が引き下がられ、小学校35人学級が計画的実施となつた。35人では決して十分とは言えない。引き続き、中学校・高校を含めたさらなる編制基準の引き下げをもとめるとともに、課題が多くある。感染症防止対策やGIGスクール構想関連予算を

確認している。また、今年は、県知事選、神戸市長選、兵政連「土井たくみ」さんの南あわじ市

の選挙で、日教組・兵教組は、予定者「古賀ちかげ」さんを推薦を決定し、組織の総力を挙げてとりくむことを

確認している。

3月がやってきた。やつとぼくのたん生日みんなからのおいわいハッピーバースデー!!

とてもうれしい

3月生まれのぼく

赤穂市立御崎小学校 中野創介 4年

ぼくは三月生まれたん生日がなかなかない

クラスマでのおたん生会いつもおいわいしてあげる

みんななどんどん年上になるなぜかさびしい

ぼくだけおいてきぼり

3月がやってきた。やつとぼくのたん生日みんなからのおいわいハッピーバースデー!!

とてもうれしい

みんなの笑顔で花をさかそう

たつの市立新宮中学校 1年 中尾 舞希乃 (子どもの詩と絵 第40集より)

みんなの笑顔で花をさかそう

たつの市立新宮中学校 1年 中尾

